
Herr Strausfeld bittet die Verwaltung, mit dem RMP-Verlag ein weiteres Gespräch bezüglich 
Kirmeszeitung zu führen. Er erhoffe sich, dass in diesem Gespräch konkrete Eckdaten insbesondere der 
für die Gemeinde anfallende Eigenanteil für die Realisierung einer Kirmeszeitung herausgearbeitet 
werden können. Ein Gesprächstermin in der 25. Kalenderwoche wäre aus seiner Sicht wünschenswert. 


